

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUD**DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE**

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno manifiesta el compromiso con las empresas y la creación de empleo en Sakana

La consejera Goicoechea se entrevista con el presidente de la Asociación de Empresarios de Sakana

Jueves, 04 de agosto de 2011

La consejera de Desarrollo Rural, Industria, Empleo y Medio Ambiente, Lourdes Goicoechea Zubelzu, se ha entrevistado esta mañana con el presidente de la [Asociación de Empresarios de Sakana](#), Francisco López de Alda, que ha expuesto a la consejera la situación empresarial de la comarca. La consejera ha estado acompañada en el encuentro por el director general de Empresa e Innovación del Departamento, Jorge San Miguel.



La consejera Goicoechea, Jorge San Miguel (izda.) y Francisco López de Alda (dcha.).

La consejera Goicoechea ha manifestado el compromiso del Gobierno en la búsqueda de fórmulas que dinamicen la actividad empresarial y generen empleo en esta comarca noroccidental de Navarra. A este fin, el Departamento buscará la participación de todos los agentes sociales y económicos de la zona.

La Asociación de Empresarios de Sakana fue creada en 1994 con el objetivo de consolidar y aumentar el tejido industrial de Sakana, mejorar su situación socioeconómica y apoyar a las empresas en ámbitos jurídicos, comerciales y de gestión. En la actualidad, cerca de 160 empresas de los sectores, metalúrgico, agroalimentario, construcción y servicios, entre otros, forman parte de la Asociación, que está integrada en la Confederación de Empresarios de Navarra (CEN) y en la sociedad pública de desarrollo local Cederna-Galalur.